





LOS RINCONES DE GALATEA

Restaurante ABIAGA

"Para nosotros Galatea es una empresa comprometida y siempre dispuesta a satisfacer las necesidades de sus clientes. Su calidad profesional y humana es tan grande e importante como la de sus productos"

En Tierras del Valle de de Ayala encontramos Amurrio, una localidad de poco más de 10.000 habitantes con preciosos caseríos y más de una joya arquitectónica, un pueblo con unas cuantas y fuertes industrias que dan vida a su población y a un sinfín de pequeños negocios entre los que

destacamos no pocos establecimientos hosteleros donde el nivel de algunos de ellos es para mencionarlos expresamente en cualquiera de las famosas guías gastronómicas que visitan los restaurantes de medio mundo. Podemos recomendar unos cuantos sin duda, y lo haremos, pero hoy queremos empezar haciendo mención de uno que merece la pena visitar con rotundidad: El Restaurante Abiaga.

En un caserío totalmente reformado en 2012 y al frente del cual se encuentran Marta Julià y los hermanos Aitor y Endika Urreta, podemos encontrar el resultado de la experiencia adquirida en cocinas tan reconocidas como el Restaurante Mugaritz por parte de Endika y Marta, o en el Restaurante Moo (una estrella Michelin) asesorado por los hermanos Roca, en el Restaurante Guggenheim de Bilbao y también al margen de unos cuantos fogones más por supuesto, de su propia y vital creatividad e iniciativa personal con la que se mimetiza una cocina tradicional llena de placeres y sabores, una cocina en la que se mezcla lo más tradicional de la cocina vasca y catalana.

Verduras con langostinos de Madagascar, crema de calabaza con naranja, carrillera ibérica al vino tinto, cochinillo con mango y fruta de la pasión, canelones de chipirones del Cantábrico, el bacalao a la llauna o el rape con salsa romesco, su celestial crème brûlée y todos y cada uno de sus postres...

Así podíamos seguir hablando ampliamente de estas y otras maravillas pero cualquiera de sus platos harán disfrutar al comensal que seguramente verá satisfechas las más altas expectativas.

En definitiva, sus exquisitos menús o carta, su más que eficaz servicio, su decoración y ambiente, sus muros de cristal por los que podemos ver el exterior y el paisaje, y su experiencia y capacidad para celebrar bodas, comuniones o cualquier evento que necesite garantías de éxito lo hacen un lugar para tener en cuenta en todos los casos y esperamos que vayan a descubrirlo personalmente.